

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer die Trennung...

Dieter Bonhoeffer

von unserem geliebten Sohn

Alexander (Alex) Schär

Wir danken herzlichst:

- Herrn Pfarrer Ueli Märtin für die persönliche Grab- und Abdankungsfeier, die er ganz im Sinne von Alex gestaltet hat.
- Daniel und Judith, welche den ergreifenden Lebenslauf ihres Bruders erzählten.
- Der BEKB Bern, die es Alex fünf Jahre ermöglicht hat zu arbeiten und Freundschaften zu pflegen.
- Herrn Hans-Ueli Müller und der Credit Suisse für ihr jahrelanges soziales Engagement.
- Der Sanitätspolizei, dem Care-Team und den Kollegen der BEKB, welche sofort erste Hilfe geleistet haben.
- für die würdevollen Abschiedsstunden auf der Intensivstation.
- für die liebevolle Anteilnahme, die tröstenden Worte, die schönen Blumen, die edlen Kränze, die grosszügigen Spenden und die Beileidskarten, welche uns zeigen wie viele schöne Erinnerungen Alex hinterlässt.
- Allen, die Alex in der Kirche die letzte Ehre erwiesen haben.

Liebefeld, im Februar 2016

Verena und Peter Schär